

ABSTRAK

Nuri Istiqlailia, 2021, Hubungan Antara Self Efficacy Dengan Pengambilan Keputusan Karier Pada Siswa Kelas XII Putri MA Miftahul Qulub Galis Pamekasan, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Fathol Haliq, S.Ag. M.Si.

Kata Kunci: *Self Efficacy, Pengambilan Keputusan Karier Pada Siswa.*

Madrasah Aliyah Miftahul Qulub merupakan salah satu sekolah swasta yang ada di Pamekasan dengan berbasis pondok pesantren. Berdasarkan observasi peneliti, kebanyakan siswa di MA Miftahul Qulub masih kurang percaya diri untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi yang di inginkan. Beberapa siswa juga ada yang masih kebingungan tentang apa yang akan dilakukan setelah lulus. *Self efficacy* dapat mempengaruhi siswa dalam menentukan pengambilan keputusan yang dipilih. Sehingga dalam penelitian ini, peneliti tertarik melakukan penelitian dengan judul “Hubungan Antara *Self Efficacy* Dengan Pengambilan Keputusan Karier Pada Siswa Kelas XII Putri MA Miftahul Qulub Galis Pamekasan”. Adapun rumusan masalah penelitian ini, adalah: 1) Adakah hubungan antara *self efficacy* dengan pengambilan keputusan karier siswa kelas XII putri MA Miftahul Qulub Galis Pamekasan?, 2) Seberapa besar hubungan antara *self efficacy* dengan pengambilan keputusan karier siswa kelas XII putri MA Miftahul Qulub Galis Pamekasan?

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jenis analisis korelasional untuk melihat hubungan dari kedua variabel dari penelitian ini. Sampel dalam penelitian ini adalah siswi yang duduk di kelas XII IPA 2 yang berjumlah 25 orang. Alat pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan angket *self efficacy* dan angket pengambilan keputusan karier. Angket *self efficacy* terdiri dari 14 item dengan koefisien *Alpha Cronbach* sebesar 0,812, sedangkan angket pengambilan keputusan karier terdiri dari 25 item dengan koefisien *Alpha Cronbach* sebesar 0,932.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Terdapat hubungan antara *self efficacy* dengan pengambilan keputusan karier, 2) hal itu ditunjukkan dengan nilai signifikansi (*p*) yang diperoleh sebesar 0,000, dan nilai koefisien korelasi (*r*) sebesar 0,709 yang menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif antara *self efficacy* dengan pengambilan keputusan karier. Dengan memperhatikan harga koefisien korelasi juga dapat disimpulkan bahwa sifat korelasinya kuat.

Analisis data menggunakan teknik korelasi *Product Moment* dengan bantuan *software SPSS v.25 for windows*. Hasil analisis korelasi menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara *self efficacy* dengan pengambilan keputusan karier (*r* : 0,709; *p*: 0,000), sehingga hipotesis dalam penelitian ini diterima.